

«¿La visita del Papa? Te cuento por WhatsApp...»

Detrás de cada participante en los eventos con el Papa Francisco en Chile y Perú se esconde una historia. Algunos de ellos nos han enviado mensajes de Whatsapp con sus impresiones. Son estas.

18/01/2018

Fotografías de la visita del Papa a Chile

"Somos Diny y Henry, de Holanda. Nuestro objetivo es recorrer Chile, Argentina y Bolivia. Al saber que el Papa estaba en Santiago hemos cambiado nuestro itinerario para verlo pasar", **Diny y Henry, Santiago.**

* * *

"Vinimos a la Moneda para poder ver y escuchar al Papa en familia. Me impresionó mucho su discurso, cuando dijo que sentía dolor y vergüenza ante el daño irreparable causado a niños por parte de ministros de la Iglesia. Me gustó que se subiera a la tarima al final a saludar a todos los que estábamos en la plaza". **Maria José Naranjo, desde Santiago.**

* * *

"Ya ha terminado la misa en el Parque O'Higgins. Hemos estado en el corral A5. Alegra y emociona

mucho el recogimiento y la piedad con la que se vivió todo. Confío en que esto sanará las heridas nacionales y Dios nos concederá el don de la Paz". **Clemente Huneeus, desde Santiago.**

* * *

"Fue muy emocionante como familia haber podido ir a dar la bienvenida al Santo Padre en la Nunciatura y ver cómo él con toda su sencillez se bajaba a saludar a la gente que lo estaba esperando. Nos costó mucho quedarnos dormidos ya que no parábamos de pensar la suerte de haberlo visto tan de cerca, a tan solo unos metros. Además, tuvimos el regalo de que nuestro hijo mayor fue elegido para darle unas flores de bienvenida". **Familia Bulnes del Campo, Santiago.**

* * *

"Desde las tres de la tarde estamos en el Santuario del Padre Hurtado, como voluntarios. Somos 10 de la Fundación Nocedal y nos tocó custodiar la zona donde el Papa se bajó del auto". **Un voluntario.**

* * *

"Estuve participando en el coro de la Misa del Parque y lo que más me impresionó fue el recogimiento de todos durante la Misa y las palabras del Santo Padre que nos llamaban a la reconciliación. ¡Aún no me lo creo!". **Patricia Leal, estudiante de doctorado venezolana.**

* * *

"Somos un grupo de Viña del Mar. Estuvimos recién a dos metros del Santo Padre mientras hacíamos una barrera humana como voluntarias. Nos impresionó la paz de su saludo con esa intención de penetrar a cada

alma a través de su mirada". **María Jesús Doberti, de Viña del Mar.**

* * *

"La venida del Papa fue increíble. Es la primera vez que lo veo cara a cara. Mi amigo Jorjito (sic) lo saludó sabiendo que era alguien muy importante". **Francisco Larrain, desde Santiago.**

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-do/article/visita-papa-
chile-whatsapp/](https://opusdei.org/es-do/article/visita-papa-chile-whatsapp/) (20/01/2026)